

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711176 - WISKA VERRENZA

STATION	FEEDBACK
IBADAH	tidak perlu terburu buru, doa takbir ke 3 dan ke 4 coba dihafalkan lagi dengan baik, biar selalu hafal sering takziah dan shalat jenazah mbak.
IPM 1	urutan yang dilakukan: SRBC lalu kompresi. lupa shout for help dan cek Airway ada sumbatan atau tidak. Kompresi 30x dalam 25 detik--> kurang cepet ya dek. Setelah 2 siklus baru ingat telpon bantuan. Sudah cek nadi dan respirasi setelah 5 siklus. Sudah recovery position
IPM 2	Kelengkapan resep kurang. Jumlah obat kurang, belum edukasi dengan lengkap karena waktu habis.
IPM 3	Px fisik: tidak memeriksa reflek fisiologis. Px penunjang: CT Scan: tdk di intepretasi. (disana terdapat gambaran lesi hiperdens pada hemisfer kiri). Darah rutin: harusnya normal bukan trombotosis. Dx: TIA ec HT (lebih tepatnya stroke hemoragik sinistra.
IPM 4	survey primer jangan lupa dilakukan dan edukasi tata laksana berbasis survey ini, minta izin alias informed consent jangan lupa dilakukan, drip chamber harusnya diisi dulu dan rollerclamp ditutup sebelum ditusukkan ke phlabott, sterilitas penusukan tidak terjaga, belajar lagi ya yg serius terkait pemasangan infus plus kebutuhan cairannya
IPM 5	"pada pemeriksaan fiisik, sudah baik karena melaporkan keadaan umum dan vital sign,
IPM 6	RPK, kemungkinan penyebab organik (sakit/ trauma?) kurang digali. pemeriksaan dan pelaporan status psikiatri dipelajari lagi ya, poin-poinnya apa saja, masih kurang lengkap. Dx bipolar? apakah episode depresinya tegak? diingat kembali durasi sakitnya berapa lama? terapi diingat kembali anti psikotik, anti manik dan anti depresi. baca indikasi dan efek samping fluoxetin. edukasi : kurang lengkap, perlu rujuk? ranap?
IPM 7	AX: sudah baik & dapat mengarahkan ke diagnosis; PX FISIK: pemeriksaan skelera ikterik atau tidak harus dilakukan tidak hanya dilihat karena juga masih minimal kadang perlu dimanipulasi dengan gerakan mata. palpasi organomegali seharusnya dilakukan. bila mau mengetahui edem maka lakukan dulu, bagaimana cara melakukannya?; PX PENUNJANG: 2 usulan pemeriksaan penunjang benar dan interpretasinya. anemianya tolong dilengkapi anemia apa; DX: benar, namun malaria apa?; TX: belum dilakukan, waktu habis
IPM 8	belum periksa JVP, abdomen dan ekstremitas. px thorax kurang lengkap. dx gagal jantung kiri saja, blm edukasi